

Monuments pacifistes

Le maire de Guéret, Michel Vergnier, et Régis Parayre, président de la Fédération de la Libre pensée en Creuse, ont présenté vendredi un volumineux ouvrage sur les monuments aux morts intitulé De Gentioux à Chauny, autour des monuments aux morts pacifistes en France. Ceux de Gentioux bien sûr, mais aussi Guéret et le Donzeil y figu-



rent. La Libre pensée a activé ses réseaux pour produire cette somme qui recense tous les monuments du pays présentant un caractère autre que patriotique ou militariste... Dans ce moment chargé de symboles, le maire s'est félicité d'une initiative « essentielle pour la pluralité des regards sur l'histoire [et qui doit] servir à l'analyse et non à l'interprétation ». ■